

**Penguatan Strategi Investasi  
Reksa Dana Syariah Manulife Saham Syariah Global Dividen Dolar AS**

PT Manulife Aset Manajemen Indonesia, selaku Manajer Investasi dari Reksa Dana Syariah Manulife Saham Syariah Global Dividen Dolar AS (MANSYAG), mengucapkan terima kasih atas kepercayaan seluruh investor MANSYAG.

Untuk terus menyuguhkan solusi investasi berkualitas melalui rangkaian produk Reksa Dana Manulife, kami senantiasa melakukan peninjauan dan penyesuaian strategi investasi kami.

Untuk menangkap peluang dari perkembangan pasar, efektif 1 Oktober 2024 kami akan melakukan penguatan strategi investasi MANSYAG. Penguatan strategi ini bertujuan menghasilkan potensi pertumbuhan yang optimal pada tingkat risiko yang tetap terkendali.

Penguatan strategi MANSYAG ini dilakukan dengan mengubah fokus pemilihan saham-saham dalam portofolio MANSYAG. Pemilihan saham-saham MANSYAG yang saat ini berfokus pada saham-saham yang memiliki potensi dividen yang stabil, ke depannya akan berfokus pada saham-saham dengan potensi pertumbuhan pendapatan yang tinggi. Walaupun demikian, saham-saham pilihan ini tetap disaring dengan ketat di antara saham-saham berkapitalisasi pasar besar, diterbitkan oleh perusahaan-perusahaan terdepan di industrinya dan memiliki *brand* yang kuat.

Dengan penguatan strategi investasi ini, MANSYAG akan menjadi lebih agresif, dengan potensi volatilitas dan deviasi dari tolok ukur yang meningkat, seiring meningkatnya potensi imbal hasil investasi.

Penguatan strategi investasi ini tidak mengubah Nilai Aktiva Bersih (NAB) maupun jumlah unit penyertaan yang dimiliki oleh investor.

Apabila Bapak/Ibu masih memiliki pertanyaan, dengan senang hati *Customer Service* kami akan membantu melalui layanan di bawah ini, setiap hari Senin-Jumat pukul 08.00-17.00 WIB:

WhatsApp : 0811 2552256  
Telepon : (021) 2555 2255  
E-mail : hai@manulifeam.com  
Live chat : manulifeim.co.id

**Jakarta, 7 Agustus 2024**  
**Manajer Investasi**  
**PT Manulife Aset Manajemen Indonesia**  
Berizin dan diawasi Otoritas Jasa Keuangan